

La soutenance de mémoire de Master, *pilier migration et citoyenneté*, de

Madame Céline Khalfi

**« Relations intergroupales entre migrants
hautement qualifiés et autochtones »**

Le cas des relations intergroupales entre migrants hautement qualifiés
anglophones et les habitants suisses dans les communes de Lausanne et Lutry

aura lieu le

17 mars 2015 à 16h00

au Faubourg de l'Hôpital 27, salle 002

Directeur de mémoire : Prof. Olivier Crevoisier

Expert : Prof. Gianni D'Amato

Résumé :

Ce travail de mémoire est parti d'une observation dans mon quotidien de Lausannoise, à savoir l'émergence de plus en plus conséquente de stéréotypes intergroupales découlant de l'augmentation d'habitants anglophones dans les communes de Lausanne et Lutry. Cette recherche pose donc comme objectif d'investiguer les représentations sociales et les différents types de barrières se construisant lors des relations intergroupales réelles ou imagées entre les migrants « hautement qualifiés anglophones travaillant pour des multinationales privées ou des organisations non gouvernementales » et les habitants des communes de Lausanne et Lutry.

Ce mémoire tente, par une étude qualitative réalisée auprès des habitants suisses des communes de Lausanne et Lutry et auprès de migrants « hautement qualifiés anglophones », de mettre en lumière les processus et facteurs influençant la construction de ces représentations sociales intergroupales et les barrières intergroupales en résultant.